



(はんさむコロッケ)



「きさ」教育だより

日彰館高校「人形劇の会」に集って

令和6年度 保・小・中・高ルー企画ファイナルステージ

吉舎地域の皆様、いつも町内の保・小・中・高の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。日彰館高校「人形劇の会」の様子を、吉舎保育所・敷地保育所からお伝えします。

0歳から18歳までの育ちと教育をつなぐ「人形劇の会」

昨年にかけて日彰館高校との交流

令和6年9月20日に、日彰館高校の体育祭に招待していただき、全園児がグラウンドを走らせていただきました。少し緊張していた子どもたちを優しくあたたかく迎えてくれたので、みんな元気に走ることができました。

11月に、高校生が作った素敵な「人形劇の会」のポスターを届けていただきました。子どもたちはポスターを眺めては、日彰館高校へ行く日を心待ちにしていました。



はじまるよ～はじまるよ～1と1でにんじゃだよ～♪
手あそびで、和やかに始まりました

いよいよ「人形劇の会」

12月11日は、待ちに待った「人形劇の会」です。吉舎保育所は歩いて、敷地保育所はバスで日彰館高校へ行きました。優しい笑顔で高校生のお兄さんお姉さんたちが、にこやかに迎えてくれて、ワクワクしながら格技場へ入ることができました。手作りの人形とセットを使って「てぶくろ」と「ピーマンたちのクリスマス」が演じられ、子どもたちはどんどん楽しいお話の世界に入っていました。

ご当地キャラの、はんさむコロッケくんも劇に登場し、子どもたちは喜んで見ていました。



「エビカニクス」をみんなで踊ったよ

「はんさむコロッケくん」も登場です

保育所の子どもたちもよく知っている

「エビカニクス」をみんなで踊って、またさらに、お兄さんお姉さんたちと楽しさを共有できました。

サンタさんの登場に子どもたちから歓声が上がり、ますます素敵な夢の世界に。

とってもかわいいプレゼントをいただきました。



クリスマステイストのキーホルダー♡



1つの町のなかで、0歳児から18歳までの交流ができることは、保育所の子どもたちにとっても、お兄さんお姉さんたちみたいになりたいな！と憧れをもって成長することができます。この貴重な機会をととても嬉しく思います。これからも、継続して吉舎で教育を受けることのすばらしさに気付くことのできる機会となっていくことを願います。